



El Sol de México

Acciones de Petrobras y Eletrobras caen por perspectiva negativa de S&P para Brasil

Organización Editorial Mexicana
7 de junio de 2013

Reuters

Sao Paulo.- Las acciones de las estatales brasileñas Eletrobras y Petrobras operaban a la baja el viernes, luego de que Standard & Poor's revisó a "negativo" sus panoramas para las recomendaciones de la eléctrica y de la petrolera.

La decisión anunciada el jueves se produce tras la revisión que hizo la calificadora de su panorama para la deuda soberana de Brasil a "negativo" desde "estable", debido a un crecimiento lento y por su política fiscal expansiva.

A las 1400 GMT, las acciones ordinarias de Eletrobras

perdían un 3,34 por ciento, mientras que los papeles preferentes bajaban un 2,53 por ciento. Sus pérdidas se contaban entre los mayores lastres del índice Bovespa , que caía un 0,72 por ciento.

Las acciones preferentes de Petrobras perdían un 1.54 por ciento.